

Apologize

The letter I wrote

Von Cherry_Angel

Prolog: The Letter

The Letter:

Ich liebe dich so sehr, seit dem ersten Moment in dem ich dich gesehen habe. Du schienst mir so unerreichbar. Du hast mich nie gesehen, du warst immer so viel besser als ich, du warst immer perfekt und ich dachte du hättest keine Fehler. Doch da hatte ich mich getäuscht auch du hattest deine kleinen Macken und Fehler wie du mir des Öfteren bewiesen hast.

Weißt du noch wie wir uns in der Turnhalle trafen, es war schon ein lustiger Zufall. Seit diesem Tag redeten wir viel und oft mit einander und dann als wir unseren Abschluss machten.

Kamst du zu mir mit einer kleinen silbernen Kette und machtest mich wohl für diesen Moment zum glücklichsten Menschen auf der Welt. «In ewiger Liebe» war darauf eingraviert. Kurz darauf trennten sich unsere Wege, du gründetest eine eigene Bande und hattest einen riesen Erfolg, ich dachte schon du hättest mich vergessen. Doch nach zwei Jahren kamst du zurück und fingst ein Jurastudium an ich verstand nie wieso du das getan hattest immerhin war die Musik doch immer ein Teil deines Lebens. Aber ich war froh dich wieder bei mir zu haben.

Kurz darauf machtest du mir einen romantischen Heiratsantrag und ich sagte «Ja» Was hätte ich auch anderes sagen sollen. Nur ein paar Wochen später Heirateten wir auch. Während deines weiteren Studiums warst du noch öfter auf Konzerten mit dabei und ich war allein in unserem riesen Apartment. Ich fühlte mich oft allein und verlassen doch ich konnte nicht mit dir darüber reden. Ich weiß ich hätte dir nie so etwas Schlimmes antun dürfen, doch in diesem Moment war es einfach so das der Wodka und meine trüben Gedanken die Überhand gewannen.

Mir ist bewusst das ich dem Alkohol und dir nicht die Schuld daran geben kann und das will ich gewiss auch nicht, immerhin bin ich selbst für meine Handlungen und Entscheidungen verantwortlich. Es tut mir so leid dass ich dich mit einem anderen Mann betrogen habe! Es ist unverzeihbar und es tut mir so leid dass ich es dir nicht persönlich sagen kann, doch ich habe Angst vor deiner Reaktion. Ich will deinen entsetzten, wütenden und traurigen Blick einfach nicht sehen. Ich könnte es einfach nicht ertragen. Es ist feige von mir, ich weiß.

Du hast so etwas nicht verdient du warst immer für mich da hast mich nie betrogen und hast mir immer deine aufrichtige liebe geschenkt und ich dank es dir mit einer billigen Affäre und einer ungewollten Schwangerschaft.

Ich habe oft darüber nachgedacht ob ich das Kind bekommen soll oder es abtreibe. Es ist so eine schwere Entscheidung, doch eigentlich kann das Kind nichts für meine Dummheit. Wenn ich es jedoch abtreibe könnte ich einfach so mit dir weiter leben. Doch auch das lässt sich ausschließen immerhin würde ich dich ja dann immer und immer wieder belügen müssen. Deshalb habe ich mich entscheiden das Kind zu bekommen auch wenn das bedeutet dass ich nicht einfach wie früher weiter machen kann. Ich liebe dich und das wird nie jemand ändern können dass musst du mir einfach glauben. Vielleicht kannst du mit irgendwann verzeihen.

Ich werde dich immer lieben und trotzdem ist es für dich und mich wohl das Beste wenn wir uns trennen ich werde dich nie wieder belästigen es tut mir alles so wahnsinnig leid.

In ewiger und treuer liebe Deine Sakura